

## Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr

In der 4. Klasse besuchten wir Anfang Juli die Freiwillige Feuerwehr. Als erstes stellten sich die Feuerwehrleute vor. Danach wurden wir in zwei Gruppen aufgeteilt. Als erstes fragten sie uns verschiedene Sachen, z.B. was du tust wenn es brennt oder was die vier Aufgaben der Feuerwehr sind. Später zog sich ein Feuerwehrmann (bei unserer Gruppe Frau Geissler) die ganze Schutzkleidung an und zeigte uns das Equipment. Dann gingen wir raus. Die zwei Feuerwehrautos waren schon ausgeparkt. Wir durften mit einem Feuerweherschlauch wassergefüllte Dosen spritzen und die Feuer-Haus Atrappe benutzen(In den Fenstern des kleinen Holzhauses sind Holzflammen, die sich nach hinten spritzen lassen). Schließlich durften wir noch eine Runde mit dem Feuerwehrauto drehen. Ein Feuerwehrmann, der mitfuhr, erklärte uns, was bei einem Einsatz passiert. Zum Schluss machten wir ein Gruppenfoto vor dem Feuerwehrauto.

Jakob & Amelie